
 

 

Mozione del Dipartimento di Informatica “Giovanni Degli Antoni” 

in merito al trasferimento a Rho-Pero (ex-area Expo) 

 

Considerato che sussistono preoccupazioni generali sull’intero progetto di realizzazione di un nuovo 

campus UNIMI nell’ex-area EXPO, già ampiamente portate all’attenzione del Rettore e degli organi 

coinvolti nonché della stampa, non ultima quella relativa alla copertura economica dell’operazione 

di trasferimento che prevede lo spostamento di molti Dipartimenti dell’Ateneo, fra cui tutti quelli 

della Facoltà di Scienze e Tecnologie, 

preso atto di tutte le informazioni ad oggi disponibili relativamente al progetto di trasferimento,  

il Dipartimento di Informatica “Giovanni Degli Antoni” non considera le informazioni e gli elementi 

progettuali ad oggi disponibili sufficienti a motivare in maniera appropriata e fondata la strategicità 

del trasferimento proposto e pertanto non condivide il progetto del trasferimento in area ex-EXPO 

dei dipartimenti di area scientifica del nostro Ateneo e  

sostiene il ruolo centrale del campus universitario del nostro Ateneo in città studi per le 

opportunità strategiche che derivano dall’essere inserito nel tessuto urbano, sociale ed economico 

della città, secondo un modello di espansione di altri prestigiosi atenei lombardi quali Politecnico e 

Bocconi.  

 


